DIJO AL AIRE QUE LA CAMPAÑA POLÍTICA ES "PURA CACA"

AMELIA LA EMBARRO

JOSÉ MORA jmora@lateja.co.cr

La veterana periodista Amelia Rueda la volvió a volar ayer en su programa Nuestra Voz, al decir que la campaña política era "pura caca".

Rueda reaccionó así ante el descontento de la discusión que tenían los entrevistados Humberto Arce, del Movimiento Libertario, y Carlos Ricardo Benavides, del Partido Liberación Nacional y representante de Laura Chinchilla

Ellos discutían sobre los ¢236 millones que la empresaria Carla Gómez le prestó al candidato Otto-Guevara y la transparencia que las dos agrupaciones mantienen en cuanto a la plata recaudada.

Como estaba chiva, Rueda se adueñó del micrófono y se echó un sermón.

"Señores de los partidos, ustedes están perdiendo el tiempo aquí. Mi obligación como periodista es abrirle los micrófonos y escuchar a todas las partes, y también opino yo, porque soy una de ellas".

Hasta ahí el silencio que había en la cabina de Monumental eracomo de misa de diez, pero aquello apenas calentaba.

"Pero le digo una cosa a los partidos políticos. 'Wow', que esto no se siga embarrialando de pura caca", agregó.

Después siguió con su reclamo y su regañada, y remató la frase con una advertencia de que no se sigan



tirando cochinadas.

Chaparrón de largo. Benavides le dijo ayer a La Teja que él no sintió que las palabras usadas por Amelia fueran para él.

El liberacionista enfatizó en que se confunden las denuncias con lo que ella llamó "campaña sucia".

Mientras Benavides no se sintió

directamente aludido, Arce le respondió luego de unos instantes de silencio.

"Gracias por este sermón preciso y justo", le dijo el periodista y abogado medio "chimao".

"No es un sermón", le respondió Rueda,

"Si es un sermón y el país sabe que usted sermonea", le volvió a decir Arce.



Carlos Ricardo Benavides no sintió que la cosa fuera con él. ARCHIVO



Para Humberto Arce, Amelia se mandó un sermón. ARCHAO